

### COMISIÓN DE PROMOCIÓN ECONÓMICA

## DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

#### ACTA DE SESIÓN 28 DE MAYO 2021.

#### Periodo Constitucional 2018 - 2021

## ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistencia y declaración del quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del orden del día.
- III. Informe mensual de la dirección de desarrollo económico por parte de su titular.
- IV. Puntos varios.
- V. Clausura.

# DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA

Nombre	Cargo	Asistencia
C. Oscar Noé Vázquez Contreras	Presidente	Presente
C. Lilia Denisse Chávez Ochoa	Vocal	Ausente
C. Sandra Flores Cervera	Vocal	Presente
C. Miguel Ángel Robles Limón	Vocal	Presente

Acto seguido, el Presidente de Comisión; C. OSCAR NOÉ VÁZQUEZ CONTRERAS, informó sobre la EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL con la asistencia de tres regidores presentes de los cuatro que conforman la Comisión, declarando a su vez que son válidos los acuerdos que se tomen en ella.

Hidalgo No. 65 Cel. Cantro Coatrán, Jalisco, Méx. C.P. 47800

pág. 1



Nombre	Cargo	Asistencia
C. Oscar Noé Vázquez Contreras	Presidente	Presente
C. Sandra Flores Cervera	Vocal	Presente
C. Miguel Ángel Robles Limón	Vocal	Presente

Nombre	Cargo	Sentido del Voto
C. Oscar Noé Vázquez Contreras	Presidente	A favor
C. Sandra Flores Cervera	Vocal	A favor
C. Miguel Ángel Robles Limón	Vocal	A favor

TERCER PUNTO. En lo referente al desahogo del tercer punto del orden del día; el presidente de Comisión, C. OSCAR NOÉ VÁZQUEZ CONTRERAS comentó: pido el uso de la voz a C. Samuel Galván Izquierdo, Encargado del Despacho de la dependencia de Desarrollo Económico, para que dé lectura a su informe mensual. Estando de acuerdo los regidores presentes para que pueda hacer uso de la voz.

**SAMUEL GALVÁN IZQUIERDO continuó con la sesión haciendo uso de la voz comentando lo siguiente:** Gracias, muy buenas tardes a todos; este informe está enfocado para informar acerca de las actividades que se han venido desarrollando en la dependencia de Desarrollo Económico, y a grandes rasgos está centrado en los programas REACTIVA por parte de SEDECO, en el cuál como dirección hemos estado apoyando a las personas para poder acceder a estos programas y llevar sus trámites. Se han subido 10 proyectos en el rubro de Comercios y Servicios, de los cuales algunos ya están aprobados y otros están en proceso. Se subieron también 4 proyectos de REINICIA Empleo Informal, en los cuales se encuentran empresas reconocidas como SEYCO y Muebles el Porvenir, se subieron 2 proyectos a REACTIVA emergencia.



Se han enfocado trabajos encaminados a una plataforma que hay por parte del Gobierno Municipal, la cual se denomina EMPLEO OCOTLÁN, la cual a partir de este año se han registrado 9 empresas y 175 personas, esto para tener la vinculación en la búsqueda de empleo. - - - - - - -

OSCAR NOÉ VÁZQUEZ CONTRERAS presidente de la comisión comentó al respecto: Perdón, en este punto ¿Ya conocen ustedes la plataforma?, tenemos una plataforma digital a nivel regional, la desarrolló una empresa de Guadalajara y fue aprobada el año pasado por los regidores en turno y avalada por la Dirección de Innovación.

Se me hace importante explotar esta plataforma, primeramente, porque ya se llevó a cabo la inversión, pero también porque de la plataforma se obtienen datos estadísticos de la zona en cuanto a competencias, para de esta forma poder atraer inversión a Ocotlán, porque te detecta las cualidades del municipio y de la mano de obra, y de las empresas que se pudieran venir a instalar, si es importante que en su momento se comparta la liga y nos sumemos todos para darle clic a la liga de la plataforma.

A lo que la REGIDORA SANDRA FLORES CERVERA agregó lo siguiente: Si claro, para revisarla, conocerla y poder apoyar en ese tema y compartirla con más personas.

Acto seguido, SAMUEL GALVÁN IZQUIERDO prosiguió comentando lo siguiente: Otro de los puntos en los que se ha estado trabajando en la Dirección es en el apoyo a la implementación del Centro de Innovación, como sabemos; este ya es un hecho. Ya está trabajando. Se les ha apoyado en la logística en la en cuanto habilitar las instalaciones, cuando los directivos vienen de la ciudad de Guadalajara, hacemos presencia, dando seguimiento y reiterándonos a sus órdenes. - - - - - - -

Este PRIMER ACERCAMIENTO, es motivado porque ellos tomaron como referente a Ocotlán para implementar este proyecto piloto, y consiste en una transformación digital para las empresas, desde su manufactura, su venta y exponerlo en e-comeerse. Para esto ya se le ha estado dando seguimiento y el próximo 3 de julio se va a llevar a cabo un taller diagnóstico, ya estamos convocando empresas, del sector mueblero principalmente, en donde a cada empresa se le va a dar un diagnostico en cuanto a lo que necesita transformar o implementar conforme a la madurez digital de cada una de las empresas. Esto ha ido muy de la mano con la Secretaria de Desarrollo Económico del Estado.

En general esto es lo que tengo que reportar hasta este momento, les comparto un flyer del taller que se va a llevar a cabo en el auditorio de la UNID este próximo 3 de junio. Si hay alguna pregunta estoy a la orden.

Acto seguido el presidente de la comisión, OSCAR NOÉ VÁZQUEZ CONTRERAS mencionó: Así mismo; en el tercer punto, propongo como punto de acuerdo que el director de Desarrollo

Hidalgo No. 65 Co. Centro Ocarlán, Jalisco, Méx. C.P. 47800

www.ac. demogabinise (%) Tel. 392 925 99 40

pág. 3



Nombre	Cargo	Sentido del Voto
C. Oscar Noé Vázquez Contreras	Presidente	A favor
C. Sandra Flores Cervera	Vocal	A favor
C. Miguel Ángel Robles Limón	Vocal	A favor

Nombre	Firma
C. Oscar Noé Vázquez Contreras  Presidente	
C. Sandra Flores Cervera <b>Vocal</b>	
C. Miguel Ángel Robles Limón <b>Vocal</b>	